

# OPINI WARGA

## RS UNHAS : Merintis Standar Terbaik Sebagai Rumah Sakit Pendidikan, Penelitian dan Pelayanan Kesehatan

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.OPINIWARGA.COM](http://MAKASSAR.OPINIWARGA.COM)

May 6, 2024 - 16:57



**MAKASSAR** - Tahukah anda bahwa 10 rumah sakit terbaik di dunia, seluruhnya adalah Rumah Sakit (RS) Pendidikan dan mayoritas atau sebanyak 7 RS diantaranya adalah RS milik Universitas, 1 RS memiliki sekolah khusus kedokteran dan 2 RS lainnya sebagai rumah sakit umum penyelenggara pendidikan.

Pemeringkatan ini dilakukan pada tahun 2024 oleh newsweek Amerika dan statista terhadap 2.400 rumah sakit di 30 negara.

Setidaknya ada enam alasan mengapa rumah sakit pendidikan atau RS universitas dapat menjadi RS terbaik di dunia adalah:

Pertama, sumber daya manusia berkualitas tinggi: RS universitas memiliki akses terhadap para dokter, perawat, dan tenaga kesehatan terbaik. Staf RS universitas merupakan staf pengajar di perguruan tinggi kedokteran dan Kesehatan lainnya dan pastinya memiliki keterampilan serta pengetahuan yang lebih mutakhir dalam bidang kesehatan.

Kedua, fasilitas dan teknologi canggih: karena sering digunakan untuk keperluan pendidikan dan penelitian, RS universitas dilengkapi dengan fasilitas dan teknologi medis terbaru. Ini memungkinkan mereka untuk memberikan perawatan yang lebih baik dan menggunakan metode pengobatan terbaru.

Ketiga, pusat penelitian dan inovasi: rumah sakit universitas sering menjadi pusat penelitian dan inovasi dalam bidang kedokteran dan kesehatan. RS aktif dalam mengembangkan terapi baru, prosedur bedah inovatif, dan teknologi kesehatan yang dapat meningkatkan kualitas perawatan pasien.

Keempat, kolaborasi multidisiplin: RS universitas memfasilitasi kolaborasi antara berbagai spesialisasi medis dan disiplin ilmu lainnya, seperti ilmu biomedis, teknik, dan ilmu komputer. Ini memungkinkan pendekatan perawatan yang holistik dan terpadu terhadap penyakit kompleks.

Kelima, pendidikan dan pelatihan tingkat lanjut: Selain memberikan perawatan kepada pasien, RS universitas juga menjadi tempat pelatihan dan pendidikan bagi para mahasiswa kedokteran, residensi medis, dan pelatihan lanjutan bagi tenaga medis. Hal ini menciptakan lingkungan yang dinamis dan memungkinkan peningkatan terus-menerus dalam standar perawatan.

Keenam, standar kualitas yang ketat: Karena reputasi dan hubungannya dengan universitas, RS universitas biasanya tunduk pada standar kualitas yang sangat ketat. Mereka sering kali mengikuti pedoman yang ditetapkan oleh badan akreditasi nasional atau internasional, yang memastikan bahwa mereka memberikan perawatan yang berkualitas tinggi kepada pasien.

Kombinasi dari ke enam faktor ini membuat rumah sakit universitas menjadi salah satu yang terbaik di dunia dalam menyediakan perawatan kesehatan yang canggih dan komprehensif.

Di Indonesia sendiri, salah satu Rumah Sakit Pendidikan milik Universitas atau biasa disebut dengan RS Perguruan tinggi adalah Rumah Sakit Universitas Hasanuddin (RS Unhas).

RS Unhas adalah RS Perguruan Tinggi yang pertama beroperasi di Indonesia. Hingga tahun 2024 ini, RS Unhas telah genap berusia 14 tahun dalam melayani proses Pendidikan, penelitian dan pelayanan Kesehatan bagi warga Unhas dan Masyarakat Umum khususnya di wilayah timur Indonesia.

Selain berstatus RS Pendidikan, RS Unhas juga saat ini juga telah mendapat status akreditasi Paripurna atau tingkatan tertinggi dalam akreditasi di Indonesia.

Sebagai salah satu rumah sakit pendidikan di Indonesia, Rumah Sakit Universitas Hasanuddin (RSUH) tidak hanya menjadi tempat untuk menyembuhkan penyakit, tetapi juga menjadi pionir dalam mengintegrasikan pendidikan, penelitian, dan perawatan kesehatan.

Dengan visi menjadi pelopor terpercaya dalam mengintegrasikan ketiga aspek ini, RSUH telah menjelma menjadi sebuah lembaga yang diakui atas dedikasinya dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat.

Dalam menjalankan visinya, RSUH memiliki sejumlah keunggulan yang membuatnya layak dipercaya oleh masyarakat.

**Kualitas Pendidikan yang Berkualitas Tinggi:** RS UH bukan hanya sebuah rumah sakit, tetapi juga merupakan bagian dari Universitas Hasanuddin yang terkemuka. Ini berarti bahwa setiap pasien di RSUH dapat yakin bahwa mereka diperlakukan oleh dokter, perawat dan tenaga kesehatan lainnya yang merupakan salah satu terbaik di Indonesia.

**Pusat Penelitian yang Inovatif:** RSUH menjadi pusat penelitian yang berdedikasi untuk menemukan solusi baru dalam bidang kesehatan.

Tim peneliti di RSUH terlibat dalam berbagai proyek penelitian yang bertujuan untuk meningkatkan diagnosis, pengobatan, dan pencegahan penyakit.

Melalui penelitian dan pelayanan yang inovatif ini, RSUH berusaha untuk memperbaiki standar perawatan kesehatan seperti misalnya pelayanan Pusat Bayi Tabung hingga Pusat Pelayanan Kanker.

**Pemeliharaan Kesehatan yang Holistik:** RSUH tidak hanya fokus pada pengobatan penyakit, tetapi juga pada pencegahan dan pemeliharaan kesehatan secara menyeluruh. Ini tercermin dalam pendekatan yang holistik terhadap perawatan pasien, di mana seluruh tim medis bekerja sama untuk menyediakan perawatan yang terbaik dengan pendekatan *interprofessional education* dan *collaboration*.

RSUH juga aktif dalam kampanye kesehatan masyarakat yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran tentang gaya hidup sehat dan pencegahan penyakit melalui Upaya promosi kesehatan rumah sakit.

Masyarakat dapat percaya bahwa RSUH akan terus berupaya untuk memberikan perawatan kesehatan yang berkualitas tinggi, sambil terus melangkah maju dalam bidang pendidikan dan penelitian untuk meningkatkan kesehatan dan kesejahteraan semua individu.